

Wehrumbauten Murg Nordschwarzwald.



Bild Wehr Schlechttau bei HW

Auf der unteren Murg wurde gerade der Umbau des Wehrs Schlechttau Flusskilometer 33,7 (s. Bild) fertiggestellt. An der jetzigen Situation am Wehr Schlechttau sind Änderungen nur noch mit großem Aufwand möglich. Ein Ausstieg links vor dem Wehr ist aber möglich. Noch im April dieses Jahres werden die Umbauarbeiten am flussaufwärts gelegenen Wehr Breitwies begonnen. Die Planungen hierzu sind bereits abgeschlossen. Die öffentliche Auslegung der Planung ist aber noch nicht erfolgt. Im Jahr 2020 soll dann das Wehr Wolfsheck umgebaut werden. Aktuell erfolgen Gespräche mit dem Betreiber der Wehranlage Breitwies und dem Planungsbüro, um die aktuelle Planung für uns Paddler anzupassen. Eine finanzielle Beteiligung von uns Paddlern (z.B. für den Bau einer Rampe am Wehr Breitwies) wird hier aber nötig sein, um hier eine akzeptable Lösung für die Paddler zu erreichen. In Anbetracht der weiteren Umbaumaßnahmen im Rahmen der WRRL soll ein Gesamtkonzept „Kajakfahren auf der Murg und ihrer Zuflüsse“ erarbeitet werden.

Wer weitere Informationen zu diesem Thema erhalten will bzw. seine Unterstützung anbieten möchte, kann sich bei Uwe Merkel (info@uwe-merkel.com) oder Christine Richter (slalom@kanu-bw.de) melden.